

Musikverein feiert 125 Jahre mit Jubiläumskonzert Leise und laute Töne perfekt intoniert

(MC) Das Orchester des Musikvereins und der Katholische Kirchenchor St. Michael Schriesheim-Altenbach haben den Höhepunkt des Jubeljahres würdig gestaltet. In der katholischen Kirche gab es für das Jubiläumskonzert des Musikvereins am Ende jede Menge Beifall. 125 Jahre sind schließlich ein Jubiläum, das ausgiebig gefeiert werden sollte. Vorsitzender Peter Böttinger, der am Sonntag zahlreiche honore Gäste – darunter auch Bürgermeister Hans Lorenz samt Gattin und Ehrenvorsitzender Rüdiger Neumann – begrüßen durfte, hatte im Vorfeld nicht zu viel versprochen, als er von einem „echten Event“ sprach. Die Musiker verstanden unter der Leitung von Marcel Hamaekers sowohl die lauten als auch die leisen Töne perfekt zu intonieren. Die Auswahl der Stücke – überleitet von Moderator Walter Brand – war clever durchdacht. Den Start machte „A Golden Jubilation“. Spätestens jetzt war spürbar: Hier sind echte Profis am Werk. Gespielt wurden unter anderem auch „Big Horn Blues“, „Jesus berühre mich“ und „Hallelujah“. Die Soloauftritte von Rüdiger Horst (Altsaxofon), Oliver Kurz (Baritonsaxofon), Manuel Feist und Ilona Eggert (Trompete) sowie

die Gesangseinlagen von Nina Di Noto waren lange geprobt und fehlerfrei.

Dass der befreundete katholische Kirchenchor St. Michael aus Schriesheim-Altenbach im zweiten Teil des Konzertes auftrat, war sicherlich auch der Tatsache geschuldet, dass Dirigent Marcel Hamaekers in Altenbach mittlerweile seine neue Heimat gefunden hat. Die Gospel-Stücke und traditionellen afrikanischen Rhythmen sorgten für eine Atmosphäre, wie man sie sonst nur bei amerikanischen Gottesdiensten kennt. Ein abschließender Höhepunkt war sicherlich das perfekte Zusammenwirken von Orchester und Chor.

Mit dem Jubiläumskonzert haben die Feierlichkeiten aber gerade erst begonnen. Weiter geht es am 10. Mai mit dem Vatertagstreffen im Schulhof der Kurpfalzschule, ehe am 21. Juli das Big-Band Konzert beim Internationalen Fest der Gemeinde auf dem Terminplan steht. Am 14. Oktober finden beim Schlagercafé im Museum Ehrungen statt, ehe das Jahr am 17. November mit der Feier der Musikschule im Martin-Lutherhaus anlässlich des zehnjährigen Bestehens schon wieder endet.



Vorsitzender Peter Böttinger begrüßte die Gäste in der katholischen Kirche



Für den Musikverein war das Konzert gleichzeitig der Höhepunkt des Jubiläumsjahres



Leise und laute Töne – das können die Musiker des Musikvereins



Der Blick von der Kanzel zeigt ein stattliches Orchester

Fotos: mc



Zahlreiche Besucher wollten sich das Jubiläumskonzert nicht entgehen lassen